

S

P - CH

MICROFLEX[®]

SUPRENO[™] EC



EN NITRILE EXAMINATION GLOVES
POWDER-FREE
TEXTURED FINGERS
EXTENDED CUFF
SINGLE USE ONLY
AMBIDEXTROUS

FR GANTS D'EXAMEN EN NITRILE
SANS POUDRE
DOIGTS TEXTURÉS
MANCHETTE LONGUE
USAGE UNIQUE SEULEMENT
AMBIDEXTRES

ES GUANTES DE EXAMINACIÓN DE NITRILLO
SIN POLVO
DEDOS TEXTURIZADOS
PUÑO EXTENDIDO
PARA UN SÓLO USO
AMBIESTROS

Ansell

Ansell

INT 163158
LOT 2308LC
BATCH 23080829LC

MICROFLEX SEC-375 SUPRENO EC
SIZE : S

2023-08-28

QTY 500 PC CAT# : SEC-375-S SIZE : S

PRODUCT OF MALAYSIA



(01) 0 0769799 03251 6 (17) 000000 (10) 2308LC (92) 163158

Importado y Distribuido por ANSELL COLOMBIA S.A.S
Carrera 18 No. 57-46 piso 8, Bogotá D.C., Colombia
Registro No. 1601964-00-0001-2019-017
"ANSELL EXAMINATION GLOVES" GUANTES PARA EXAMEN ANSELL

Fecha de Vencimiento:
2026-08-28

MANUFACTURED FOR | FABRIQUÉ POUR:

AMERICAS LEGAL MANUFACTURER:
ANSELL HEALTHCARE PRODUCTS LLC
2301 ROBB DRIVE
RENO, NV 89523, USA
US +1 732 345 5400
CAN +1 450 266 1850

WWW.ANSELL.COM/MICROFLEX

Ansell

UPDATED PACKAGING INSIDE!

UPDATED PACKAGING INSIDE!

MICROFLEX[®]
SUPRENO[™] EC

S

P-CH

LOT 2308LC
BATCH 23080829LC
2023-08-28



MICROFLEX[®]
SUPRENO[™] EC

S

P-CH

LOT 2308LC
BATCH 23080829LC
2023-08-28



MICROFLEX[®]
SUPRENO[™] EC

S

P-CH

LOT 2308LC
BATCH 23080829LC
2023-08-28



MICROFLEX[®]
SUPRENO[™] EC

S

P-CH

LOT 2308LC
BATCH 23080829LC
2023-08-28



MICROFLEX[®]
SUPRENO[™] EC

S

P-CH

LOT 2308LC
BATCH 23080829LC
2023-08-28



MICROFLEX[®]
SUPRENO[™] EC

S

P-CH

LOT 2308LC
BATCH 23080829LC
2023-08-28



MICROFLEX[®]
SUPRENO[™] EC

S

P-CH

LOT 2308LC
BATCH 23080829LC
2023-08-28



MICROFLEX[®]
SUPRENO[™] EC

S

P-CH

LOT 2308LC
BATCH 23080829LC
2023-08-28



MICROFLEX[®]
SUPRENO[™] EC

S

P-CH

LOT 2308LC
BATCH 23080829LC
2023-08-28



MICROFLEX[®]
SUPRENO[™] EC

S

P-CH

LOT 2308LC
BATCH 23080829LC
2023-08-28



MICROFLEX[®]

SUPRENO[™] EC

S

P-CH

MEETS OR EXCEEDS



NITRILE

NITRILE

NITRILE

50

GLOVES: COUNT BY WEIGHT
GANTS: COMPTES EN POIDS
GUANTES: CONTADO POR PESO

EXAMINATION GLOVES
POWDER-FREE
TEXTURED FINGERS
EXTENDED CUFF
SINGLE USE ONLY
AMBIDEXTRIOUS

GANTS D'EXAMEN
SANS POUDE
DOIGTS TEXTURÉS
MANCHETTE LONGUE
USAGE UNIQUE SEULEMENT
AMBIDEXTRES

GUANTES DE EXAMINACIÓN
SIN POLVO
DEDOS TEXTURIZADOS
PUÑO EXTENDIDO
PARA UN SÓLO USO
AMBIDESTROS



Ansell

**CHEMOTHERAPY DRUG PERMEATION (BREAKTHROUGH DETECTION TIME IN MINUTES)
PERMÉATION DES MÉDICAMENTS DE CHIMIOTHÉRAPIE (TEMPS DE PASSAGE EN MINUTES)**

* CARMUSTINE (3.3 MG/ML)	10-2 MIN
CISPLATIN (1.0 MG/ML)	> 240 MIN
CYCLOPHOSPHAMIDE (2.0 MG/ML)	> 240 MIN
DACARBAZINE (10.0 MG/ML)	> 240 MIN
DOKUSUBIN HYDROCHLORIDE (2.0 MG/ML)	> 240 MIN
ETOPOSIDE (2.0 MG/ML)	> 240 MIN
FLUDOURACIL (5.0 MG/ML)	> 240 MIN
ISSISIMIDE	> 240 MIN
MITOXANTHONE	> 240 MIN
PACITAXEL (6.0 MG/ML)	> 240 MIN
THIOTEPA (10.0 MG/ML)	> 240 MIN
VINCISTINE SULFATE (1.0 MG/ML)	> 40.5 MIN
	> 240 MIN

* **WARNING: DO NOT USE WITH CARMUSTINE AND THIOTEPA.**
* **ATTENTION: NE PAS UTILISER AVEC LA CARMUSTINE OU LE THIOTEPA.**

(ASTM D6978-05)

Tested for use with chemotherapy drugs. Specific chemical resistance data available upon request. Gloves used for protection against chemotherapy drugs must be selected specifically for the type of chemicals used. Review material safety sheets for the chemicals being used to determine the required protection level.

Testé pour utilisation avec les médicaments chimiothérapeutiques. Les données sur la résistance chimique sont disponibles sur demande. Les gants utilisés contre protection contre les médicaments chimiothérapeutiques doivent être sélectionnés selon le type spécifique de produit chimique utilisé. Examinez les fiches de sécurité des matériaux utilisés pour déterminer le niveau de protection requis.

MADE IN MALAYSIA | FABRIQUÉ EN MALAISIE

MANUFACTURED FOR | FABRIQUÉ POUR:

**AMERICAS LEGAL MANUFACTURER
LE MANUFACTURIER LÉgal DES AMÉRIQUES:
ANSELL HEALTHCARE PRODUCTS LLC
2301 ROBB DRIVE, RENO, NV 89523, USA
US +1 732 345 5400, CAN +1 450 266 1850**

WWW.ANSELL.COM/MICROFLEX

Ansell, ® and ™ are trademarks owned by Ansell Limited or one of its affiliates. © 2021 Ansell Limited. All Rights Reserved.

Ansell, ® et ™ sont des marques commerciales déposées appartenant à Ansell Limited ou à l'une de ses filiales. © 2021 Ansell Limited. Tous droits réservés.

AWC 5043432A



THIS GLOVE IS FOR SINGLE USE ONLY! THIS GLOVE MEETS THE SINGLE-USE EMERGENCY MEDICAL EXAMINATION GLOVE REQUIREMENTS OF NFPA 1999, STANDARD ON PROTECTIVE CLOTHING AND ENSEMBLES FOR EMERGENCY MEDICAL OPERATIONS, 2018 EDITION. DO NOT REMOVE THIS LABEL!

PROTECTIVE SINGLE-USE EXAMINATION GLOVES FOR EMERGENCY MEDICAL OPERATIONS IN ACCORDANCE WITH NFPA 1999-2018 (35VF)

Proper use consistent with NFPA 1500, Standard on Fire Department Occupational Safety and Health Program, NFPA 1541, Standard on Fire Department Infection Control Program, 29 CFR 1910.132, "General Requirements of Subpart L, Personal Protection Equipment," and 29 CFR 1910.133, "Protecting Health Care Workers from Occupational Exposure to Blood-Borne Pathogens." Most performance properties cannot be tested by the user in the field.

CE GANT EST POUR USAGE UNIQUE SEULEMENT CE GANT EST CONFORME AUX EXIGENCES RELATIVES AUX GANTS D'EXAMEN À USAGE UNIQUE SELON LA NORME NFPA 1999, NORMES CONCERNANT LES VÊTEMENTS ET ÉQUIPEMENTS DE PROTECTION POUR LES INTERVENTIONS MÉDICALES D'URGENCE, ÉDITION 2018. NE PAS ENLEVER CETTE ÉTIQUETTE! GANTS D'EXAMEN À USAGE UNIQUE POUR LES INTERVENTIONS MÉDICALES D'URGENCE CONFORME AUX NORMES NFPA 1999-2018 (35VF). L'utilisation conforme à la norme NFPA 1500 dans le cadre du programme de la santé et sécurité au travail du service d'incendie, à la norme NFPA 1541 dans le cadre du programme de contrôle des infections du service d'incendie, à la réglementation 29 CFR 1910.132, Exigences générales de la sous-partie L, Équipement de protection individuelle et à la réglementation 29 CFR 1910.133, Protection des professionnels de la santé contre l'exposition aux pathogènes à diffusion hématisante. La plupart des propriétés de performance ne peuvent pas être testées par l'utilisateur sur le terrain.

CAUTION: Components used in making these gloves may cause allergic reactions in some people. Safe use of this glove by or on nitrile sensitized individuals has not been established. If allergic reactions occur, discontinue use immediately and consult a physician. Follow your institution's policy for use. Instructions for use: For single and transient use only. Wear and dispose of these gloves in accordance with industry standards and industry best practices. Inspection of gloves for defects by the user is recommended during donning and use. Immediately discontinue use if damaged. **Disclaimer of Warranties and Limitations of Remedies:** To the maximum extent permitted by law, seller disclaims all express and implied warranties, including without limitation, all implied warranties of merchantability and fitness for a particular purpose or use. There are no warranties which extend beyond the description on the face hereof. It is understood and agreed that seller's liability, whether on contract or otherwise, shall not exceed the amount of the purchase price paid by buyer and under no circumstances shall seller be liable for special, incidental, consequential or indirect damages for personal injury, loss of business, business interruption, or any other loss arising from the use or non-use of this product. The price for these gloves is a consideration in limiting seller's liability. No action arising from the use or non-use of these gloves may be brought more than one year after the cause of action has accrued. These gloves are purchased "as is". User assumes all risk of possible allergic sensitization or reactions. **Safety Considerations:** According to the "NIOSH ALERT", use of non-natural rubber latex gloves (donated gloves) is an effective method of preventing allergic reactions to natural rubber latex in the workplace. NIOSH has recommended that non-latex gloves, such as nitrile gloves, be used to protect workers from latex exposure and allergy in the workplace. For additional information about the "NIOSH ALERT", contact the National Institute for Occupational Safety and Health (NIOSH) directly at 800 356-4674.

Mise en Garde. Les composants utilisés dans la fabrication de ces gants peuvent provoquer des réactions allergiques chez certaines personnes. L'utilisation sécuritaire de ce gant par ou sur des individus sensibilisés au nitrile n'a pas été établie. En cas de réactions allergiques, cessez immédiatement l'utilisation et consultez un médecin. **Suivez la politique d'utilisation de votre institution. Mode d'emploi.** Pour usage unique et transitoire seulement. Porter et disposer des gants en conformité avec les normes et les meilleures pratiques de l'industrie. L'inspection des gants pour tout défaut est recommandée lors de l'enfilage et l'utilisation par l'utilisateur. Cessez l'utilisation immédiatement si le gant est endommagé. **Exclusion des garanties et limites des recours.** Dans les limites permises par la loi, le vendeur exclut toute garantie, expresse ou implicite, y compris mais sans limitation, toutes les garanties implicites de qualité marchande et d'adéquation à une utilisation particulière. Aucune garantie n'est censée se valoir de la description des présentes. Il est entendu et convenu que les obligations du vendeur, que ce soit de manière contractuelle ou autre, ne pourra en aucun cas excéder la somme payée par l'utilisateur. Sans aucun préjudice, le vendeur ne peut être tenu responsable des dommages corporels, de perte de revenu, interruption d'activité ou tout autre dommage ou perte spéciale, indirecte, accidentelle ou importante, qui résultent de l'utilisation ou non-utilisation de ce produit. Le prix payé pour ces gants est une considération dans la limitation de la responsabilité du vendeur. Aucune action découlant de l'utilisation ou non-utilisation de ces gants ne peut être intentée plus d'un an après la survenue du litige. Les gants sont vendus "tel quel". L'utilisateur assume tous les risques possibles de réactions allergiques à ces gants. **Considérations de sécurité.** Selon l'alerte du NIOSH, l'utilisation de gants non en latex est un moyen efficace de prévenir les réactions allergiques au latex de caoutchouc naturel dans l'environnement de travail. Le National Institute for Occupational Safety and Health (NIOSH) recommande que les gants non en latex tel que des gants en nitrile, soient utilisés pour protéger les travailleurs contre l'exposition au latex et les allergies dues l'environnement de travail. Pour en savoir plus sur l'alerte NIOSH, contactez le National Institute for Occupational Safety and Health (NIOSH) au 800 356-4674.

Importado y distribuido por ANGEL COLOMBIA S.A.S

Carrera 19 No. 67-40 piso 6 Bogotá D.C. Colombia

Registro No. INVIMA 21525M-201947

'ANGEL EXAMINATION GLOVES' - GANTES PARA EXAMEN ANGEL

Fecha de Vencimiento:
2026-08-28

EMBALLAGE RÉUTILISABLE
FABRICATION ÉCO-RESPONSABLE
CONTENT IS CARBON-NEUTRAL

EMPAQUE REUTILIZABLE
FABRICADO DE FORMA RESPONSABLE
PAQUETE CARTON RECICLADO



Ansell

MICROFLEX[®]
SUPRENO[™] EC

S

P - CH

LOT

2308LC

BATCH

23080829LC



2023-08-28



50

Blue | Bleu | Azul

AQL
0.65



7 69799 03256 1

MICROFLEX®

SUPRENO™ EC

S

P-CH

295 MM

AQL 0.65



SCAN HERE TO LEARN MORE
SCANNEZ ICI POUR EN SAVOIR PLUS
ESCANEE AQUÍ PARA OBTENER MÁS INFORMACIÓN



REORDER #
N. PARA REORDENAR
CODE DE RÉAPPROVISIONNEMENT

SEC-375-S

Ansell

MICROFLEX[®] SUPRENO[™] EC

S

P-CH

50

GLOVES: COUNT BY WEIGHT
GANTS: COMPTES EN POIDS
GUANTES: CONTADO POR PESO

NITRILE

EXAMINATION GLOVES
POWDER-FREE
TEXTURED FINGERS
EXTENDED CUFF
SINGLE USE ONLY
AMBIDEXTROUS

NITRILE

GANTS D'EXAMEN
SANS POUVRE
DOIGTS TEXTURÉS
MANCHETTE LONGUE
USAGE UNIQUE SEULEMENT
AMBIDEXTRES

NITRILLO

GUANTES DE EXAMINACIÓN
SIN POLVO
DEDOS TEXTURIZADOS
PUÑO EXTENDIDO
PARA UN SÓLO USO
AMBIDIESTROS



Ansell